

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

RÉSULTATS DES TRAVAUX DU COMITÉ CITOYEN – CLSC DE L'EST AU CISSS DES ÎLES

Îles-de-la-Madeleine, le 13 décembre 2017 - Le comité de citoyen mis en place par le Centre intégré de santé et des services sociaux des Îles au printemps dernier a tenu une rencontre le 6 décembre 2017 animée par madame Esther Otis, présidente-directrice générale par intérim.

C'est avec satisfaction et confiance qu'à l'issue de cette rencontre, les partenaires ont convenu de collaborer afin de mettre en œuvre les mesures suivantes :

- Maintenir l'infirmière au CLSC de l'Est, 24 heures/7 jours, dans la mesure des capacités du CISSS des Îles en mettant en place des stratégies de recrutement et de rétention du personnel favorisant le maintien et le développement des compétences dans le but d'offrir des services sécuritaires et de qualité;
- Élaborer et diffuser une campagne promotionnelle permettant de sensibiliser la population quant aux rôles et responsabilités de l'infirmière du CLSC de l'Est et des services 811 et 911 dans le but d'utiliser le bon service de façon adéquate pour réduire le temps d'intervention, incluant celui des ambulanciers;
- Diffuser une campagne de recrutement de personnes qui exerceront le rôle de premier répondant, particulièrement à Grande-Entrée, et de former adéquatement ces personnes afin d'intervenir en cas de besoin. Cela favorisera une intervention dans des délais plus courts et constituera un filet de sécurité indispensable et pouvant être vital pour la population.

Les parties conviendront d'un calendrier des travaux à réaliser afin de mettre en œuvre ces mesures avant le 31 mars 2018.

-30-

Source : M. Philippe Simon Laplante
Adjoint au directeur des services administratifs
Ressources humaines, communications et affaires juridiques
418 986-2121, poste 8321
Courriel : philippe.simon.laplante.ci:sssdesiles@sss.gouv.qc.ca

Pour entrevue : M^{me} Esther Otis, présidente-directrice générale
418 986-2121, poste 8310